
О заседании санитарно-противоэпидемической комиссии  в Турочакском районе
28.12.2023

  

В администрации  Турочакского района с участием Роспотребнадзора прошло
заключительное в текущем году  заседание санитарно-противоэпидемической комиссии.
В совещании приняли участие представители   отдела образования, районной больницы,
главы сельских поселений, руководители образовательных учреждений, руководители
организаций, обеспечивающих водоснабжение района.

  

Участники совещания, проходившего под председательством заместителя главы
администрации муниципалитета по социальным вопросам Черепановой Натальи
Степановны, рассмотрели вопросы обеспечения безопасности питьевого
водоснабжения; санитарной очистки, благоустройства и содержания домашних
животных; организации профилактических мероприятий по предупреждению ОРВИ и
гриппа на территории района; организации безопасного, сбалансированного питания
школьников.

  

  

О санитарно-эпидемиологической обстановке в районе, по основным вопросам повестки
заседания проинформировала главный санитарный врач района Юлия Блаже. Она
отметила, что благодаря выработанной практике проведения межведомственных
совещаний, штабов по актуальным вопросам обеспечения
санитарно-эпидемиологического благополучия, в 2023 году на территории Турочакского
района сохранена стабильная эпидемиологическая обстановка, не допущено массовой
заболеваемости людей, успешно проведена летняя оздоровительная кампания, в
обозначенный срок начат учебный год в  подготовленных школах. Обозначены основные
проблемы в сохранении санитарно-эпидемиологического благополучия в районе:
организация вывоза и утилизации твердых бытовых отходов, содержание домашних
животных, организация санитарно-защитных зон на объектах.
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Во время обсуждения вопроса обеспечения безопасности питьевого водоснабжения,
Юлия Блаже проинформировала о несоответствующих пробах воды в период с октября
по декабрь, выявляемых при социально-гигиеническом мониторинге, при проведении
профилактических визитов, сообщила о принятых мерах территориальным отделом.
Ответственным лицам было поручено незамедлительно информировать
территориальный отдел Роспотребнадзора о случаях возникновения паводковых
ситуаций (чрезвычайных, аварийных).

  

Участники обсудили  ситуацию по заболеваемости ОРВИ и гриппом, коронавирусной
инфекцией. Основное внимание участников привлечено к мерам профилактики
заболевания в период массовых новогодних мероприятий.

  

На совещании обсуждались и вопросы организации безопасного, сбалансированного 
питания школьников. Руководителей образовательных учреждений, родительские
комитеты призвали повысить эффективность проводимого контроля за соблюдением
санитарных норм и правил при организации питания учащихся.

  

По итогам заседания комиссии участники приняли решение, включающее поручения
руководителям образовательных организаций, главам сельских поселений, ведомствам,
исполнение которых позволит сохранить стабильную санитарно-эпидемиологическую
обстановку в районе. Комиссией  утвержден план работы на 2024 год.
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